

Un show enflammé avec le groupe Heels-Dance

Par Le Républicain Lorrain – 05 août 2022



Les danseurs ont offert un spectacle de qualité... en hauts talons.

En ouverture de la soirée dédiée aux cultures urbaines, proposée par la municipalité sur le parking du centre social, les danseurs et danseuses du groupe Heels-Dance, de l'association Aca-Danse, ont remporté tous les suffrages notamment grâce à la qualité de leur show – en fait, des danses en hauts talons tant pour les hommes que pour les dames. Il s'agissait d'une mise en bouche puisque, toujours dans le cadre des Estivales, Roland Adiceom et son groupe proposeront des séances d'initiation et de perfectionnement gratuites, ouvertes à tous, du 7 au 10 août, de 16 h à 18 h, au centre social.